
Mitgliederversammlung des TV Hemsbach in der TV-Halle 
 
98 stimmberechtigte Mitglieder begrüßte der Vorstand des TV Hemsbach am 29. April bei 
der zweiten, nicht öffentlichen Mitgliederversammlung in der TV-Halle. Der erste 
Vorsitzende Andreas Bonk konnte außerdem Bürgermeister Volker Pauli und dessen 
Stellvertreter Rainer Schulz-Bauerhin willkommen heißen.  
In seinem Jahresbericht 2008 betonte Bonk die erfolgreiche Durchführung mehrerer 
Faschingsveranstaltungen, des Altstadtlaufes, des jährlichen Grillfestes auf der Förster-
Braun-Hütte, der Herbstwanderung am Tag der deutschen Einheit sowie der Kinder- und 
Seniorenweihnachtsfeier. Besonderen Dank sprach er dem Kerwe-Organisationsteam 
sowie den 150 Helfern aus, die auch diese Veranstaltung zu einem Erfolg gemacht haben. 
Das Schlachtfest zum 50jährigen Jubiläum der vereinseigenen Halle, in dessen Rahmen 
auch die Sportler und Mitgliederehrungen vorgenommen wurden, ist ebenfalls sehr gut 
besucht gewesen. Der Verein könne zufrieden auf das Jahr 2008 zurückblicken, so Bonk. 
Im Anschluss stellte der zweite Vorsitzende Helmut Künzler in einer anschaulichen 
Präsentation den Kassenbericht vor. Demnach konnte der knapp 1300 Mitglieder starke 
Verein im Jahre 2008 ein leichtes Plus verbuchen und wirtschaftete somit ähnlich gut wie 
im Vorjahr. Aus gegebenem Anlass belegte Künzler durch Zahlen, dass der Verein in die 
Handball-Abteilung besonders viel Geld investiert hat. Anders als in der Presse 
angedeutet sei es dem Vorstand wichtig, den Handball als wichtigen Teil des 
Gesamtvereins zu fördern. Der engagierten Jugendarbeit in dieser Abteilung sprach 
Künzler seine Anerkennung aus. Wegen persönlicher Angriffe in der Presse sowie aus 
seiner Sicht mangelnder Zusammenarbeit zwischen den Abteilungen des Vereins legte 
Künzler allerdings sein Amt nieder.  
Nach der einstimmigen Entlastung des  Finanzwesens – die Kassenprüfer R. Richter und 
A. Palme hatten keinerlei Unstimmigkeiten feststellen können – folgten die Jahresberichte 
der einzelnen Abteilungen. Neben vielen positiven gab es hier auch traurige Meldungen. 
So findet in der Leichtathletik wegen Übungsleitermangels derzeit kein Training statt. 
Abteilungsleiter Klaus Müller teilte mit, dass die Handball-GmbH ihren Betrieb zum Ende 
der Saison 08/09 einstellen; da der Verband einem Start der jetzigen Regionalliga-
Mannschaft in der Landesliga nicht zugestimmt hat, spielt diese nächste Saison sehr 
wahrscheinlich in der Kreisliga. K. Müller hofft darauf, dass die Unterstützung der 
Sponsoren und der Zuschauer dennoch nicht weg brechen und die starke Mannschaft den 
direkten Aufstieg in die Landesliga schaffen wird. Der Ehrenvorsitzende Kurt 
Pfliegensdörfer rief in diesem Zusammenhang zur Solidarität mit der angeschlagenen 
Handball-Abteilung auf – eine Tugend, die den TV Hemsbach bisher immer ausgezeichnet 
habe. 
Die Mitgliederversammlung entlastete den Gesamtvorstand. Bei den anstehenden 
Neuwahlen wurde leider kein neuer zweiter Vorsitzender gefunden. Jedoch wurde mit 
Manfred Heide, der einstimmig zum 3. Vorsitzenden gewählt wurde, erfreulicherweise eine 
weitere vakante Position neu besetzt. Außerdem wurden R. Schulz-Bauerhin (Beisitzer 
Öffentlichkeitsarbeit), K. Kümpel (Beisitzer Handball weiblich) neu in den Verwaltungsrat 
gewählt. Die übrigen Mitglieder des Verwaltungsrates sowie die Abteilungsleiter wurden in 
ihren Ämtern bestätigt. Neue Kassenprüfer sind A. Palme, T. Jung und M. Stauder. 
Helmut Künzler (2. Vorsitzender), Roland Richter (Kassenprüfer), Eva-Maria Lange 
(Koordinatorin Turnen), Claudia Schaut (Beisitzer Turnen), Anna Lena Jebens (Beisitzer 
Handball weiblich) Tina Jung ( (Abteilungsleiterin Radsport), Kurt Weithofer 
(Abteilungsleitung Veranstaltungen) Marion Weithofer (Beisitzer Öffentlichkeitsarbeit)  
legten ihre Ämter nieder und wurden zum Dank für ihren Einsatz mit einem kleinen 
Präsent bedacht. 
(CS) 


